



Mtro. Giovanni de Simone Maimone

El Mtro. Maimone cursó sus estudios básicos con los Lasallistas en el Colegio Benavente, obtuvo su título en Electrónica y Telecomunicaciones en la Universidad de las Américas en 1982. Dos años más tarde ingresó a laborar a nuestra Institución iniciando la creación del Departamento de Recursos y Material Didáctico, tiempos en los que continúa sus estudios y se especializa en redes de telecomunicación tanto terrena como satelital. Para 1994 desarrolla el proyecto del Centro de Tecnología Educativa de la Universidad, integrando laboratorios con un Centro de Producción único en la región.

Fue en 1996 cuando decide dejar por un tiempo la acción universitaria en búsqueda de nuevos rumbos, y se integra como Director General del Grupo Empresarial Burillo en Toluca y Distrito Federal, administra las empresas del grupo que maneja sistemas de televisión por cable, enlaces satelitales y un naciente canal de televisión denominado Clara + Visión, (actualmente María Visión).

En 1999, crea su propia empresa de comunicación, De Simone Rodríguez S.A. de C.V. meses después es solicitado para el desarrollo de dos proyectos en UPAEP por lo que regresa a nuestra Institución como director del Centro de Tecnología Educativa, puesto que sostuvo hasta el 2010. A la par estudia la carrera Diseño y Producción Publicitaria y posteriormente la Maestría en Tecnología Educativa, siendo de la primera generación de la misma en nuestra Institución. Actualmente colaboraba en el Departamento de Producción Multimedia.

En su haber cotidiano ha sido maestro de diversas disciplinas durante más de 30 años, conferencista y panelista en temas como Innovación educativa, Redes de Telecomunicación, Comunicación y Educación, Tecnología Educativa, el presente y futuro de la educación por medio de las TIC's, etcétera.

Además de su actividad cotidiana tanto en el ámbito académico como empresarial, fue Coordinador Nacional de la Red de televisión, video y nuevas tecnologías de las IES de ANUIES y Presidente regional de la Asociación Mexicana de Ingenieros y Técnicos en Radiodifusión, Representante Institucional y miembro del comité de aplicaciones de la corporación Universitaria para el desarrollo de Internet, Miembro del Colegio de Ingenieros en Electrónica, Radioaficionado y Radio-operador de Primera Clase otorgado por la Comisión Federal de Telecomunicaciones, por su labor extramuros la UPAEP le otorga en dos ocasiones el premio Duc in Altum.